

Congreso Español de Inmunología en San Sebastián

Ignacio Melero Bermejo

Secretario saliente

MEETING OF THE SPANISH SOCIETY FOR IMMUNOLOGY IN SAN SEBASTIAN

La sociedad Española de Inmunología ha celebrado con gran éxito de participación y calidad científica su XXXV congreso anual. El evento tuvo lugar en San Sebastián del 23 al 26 de junio con el Dr. Emilio Cuadrado como presidente del comité organizador. La sede fue el magnífico palacio de congresos Kursaal. El tiempo soleado y la belleza arquitectónica y natural de San Sebastián proporcionaron un marco excepcional.

Michael Karin pronunció una conferencia inaugural magistral sobre sus hallazgos en el papel de la inflamación como elemento favorecedor de la carcinogénesis y de la metastatización del cáncer.

Destacaron por su calidad los simposios monográficos sobre inmunoterapia, inflamación y patología vascular, linfocitos Th17 y autoinmunidad. La conferencia de clausura fue impartida por Fiona Powrie sobre los mecanismos moleculares de modelos animales de enfermedad inflamatoria intestinal.

La asamblea general de la sociedad tuvo lugar el 25 de junio con la presidencia de Dolores Jaraquemada. En esta ocasión se celebraron elecciones para renovación parcial de la junta directiva resultando elegidos para el cargo de vicepresidente el Dr. José Antonio Brieva y para el cargo

de secretaria Margarita del Val. Así mismo Oscar de la Calle, Eduardo López-Granados y Manuel Muro fueron elegidos como nuevos vocales. Informó durante la asamblea el Dr. Manel Juan sobre la organización y puesta en marcha del programa de control de la calidad en laboratorios de Inmunología diagnóstica (GECLID). La junta directiva tras concienzuda evaluación de la propuesta ha designado a la fundación IOVA (Fundación de la universidad de Valladolid) como centro organizador siguiendo los criterios de la convocatoria publicada al efecto. Esta propuesta fue liderada por el Dr. Alfredo Corell quien presentó el programa GECLID durante el congreso.

Entre los temas que preocupan especialmente a la sociedad cabe destacar la fase final de la elaboración legislación sobre troncalidad en las especialidades médicas y los cambios en la gestión en la revista *Inmunología* para conseguir su indexación en MEDLINE en el plazo más breve posible. En este punto cabe destacar la incorporación de Francesc E. Borràs como nuevo director de la revista *Inmunología*, noticia que se anunció durante el congreso.

El próximo congreso de la Sociedad Española de Inmunología está previsto que tenga lugar en Pamplona los días 8-11 de junio del 2011.